

Periódico: El Economista

Título: ¿Cómo sería México sin los informales?

Tema: Trabajo

Subtema: México sin informales

Referencia: González, L. (27 de agosto de 2021). ¿Cómo sería México sin los informales?. *El Economista*. Recuperado de <https://bit.ly/3CJbz5V>

Resumen:

¿Cómo sería México sin los informales?

En México, hay 31 millones 800,717 personas que trabajan en el sector informal, en la formalidad son 24 millones 601,027 personas, alrededor de 43.6% de la población ocupada total. De acuerdo con datos de la ENOE (Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo), es la primera vez que rebasamos la marca de los 31 millones en este rubro, a esto contribuye el crecimiento de la población económicamente activa (PEA) y la crisis que estalló en el 2020. La población de 15 años y más con disponibilidad para trabajar llegó a 98.4 millones, en julio de 2021, esto es 4.4% más de lo que era en julio del año pasado, 95.2 millones, en ese lapso, la PEA pasó de 52.3 millones hasta 58.9 millones.

¿Cómo sería México sin la informalidad? Son parte del paisaje de las ciudades mexicanas y punto de encuentro de todas las clases sociales, en términos generales, se trata de actividades que se caracterizan por su baja productividad, pero no hay que olvidar que ahí se genera una cuarta parte del PIB. Nos referimos a un fenómeno que es económico, pero también político y social, miles de empresas que no podrían sobrevivir si tuvieran que pasar de un día al otro al sector formal, con todas sus obligaciones.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas